

Presidente, Vice presidente y secretario serán elegidos de entre los socios activos, y para los cargos de bibliotecario, secretario y los cuartos Vocales, indistintamente entre los activos y numerarios. Si se acuerda, quedando, para lo sucesivo, enmendado el artículo 11 del Reglamento en tal sentido.

El Sr. Bosch propone el suministro de agua del Sr. Serra y guarda para mejorar el servicio de café. Se acuerda tener en cuenta la proposición del Sr. Bosch y estudiarla, haciéndose luego todo lo posible para llevarla a la práctica.

Después de haberse mas asuntos que tratar se levantó la sesión.

P. A. de la J. D.

Joaquín Gargallo Socio.

Junta Directiva

Sesión del día 27 de Febrero de 1918.

Presidió Sr. Enrique Molas y asistieron los Sres. Font, Romaguera, Serra, Pons y el infante. Leída el acta de la última sesión quedó aprobada.

Acto seguido el infante presenta por duplicado el inventario de los censos y gremios existentes al terminar la interinidad de Consejo.

Con su virtud se acuerda lo primero los comisionados nombrados al efecto y que de aquel se entregue un ejemplar al nuevo Consejo Sr. Fernandez y el otro quede archivado en Secretaría. En relación al nombramiento del nuevo Consejo se designa al Sr. Romaguera para que en representación de la Junta formule la correspondiente contrata de adjudicación de la plaza de Consejo, sometiéndola luego a la aprobación de la Junta.

A continuación tomaron los siguientes acuerdos: abonar al Sr. Fernandez el importe de 4'50 ptas. correspondiente al trimestre de sus-

empiezo al "Correo Catalán", durante los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre, fuéndo de intimidad del Consejo; proceder cuanto antes a la venta del deshecho de tuberías de plomo, designándose para hacer las oportunas diligencias al Vocal Sr. Pons; autorizar la restauración y traslado al patio-plata de las butacas instaladas en la gradería de primer piso del salón-teatro; y adjudicar a D. José Salmau, pintor, el arreglo de las habitaciones del Consejo, por el precio de 25 puestas.

Fueron admitidos socios numerarios, inscritos a la Sección de Socorros, D. Ramon Bosch, D. José Espigolé y D. Miguel Joseph.

Estos fueron de los actos celebrados con motivo de la próxima fiesta de San José, Patrono de la Sociedad y de la Sección de Socorros. En principio acordose contribuir a la solemnidad religiosa, sufragando la Sección de Socorros los gastos de la música en los divinos oficios, entregando además a la Administración encargada del culto del santo Patriarca en la Iglesia parroquial la cantidad de 25 puestas para los demás gastos de la fiesta. Por cuenta de la Sociedad trazose el plan de festejos en honor al glorioso tutelado. A este fin se acuerda: contribuir a la fiesta religiosa con la suma consignada en el presupuesto; dar un concierto por la tarde en el Salón-café y celebrar una solemne Velada por la noche, invitando a tomar parte en la misma al "Orfeo Granollero" que dirige el joven maestro A. Solobet. Para los trabajos de organización fueron designados los Sres. Romaguera, Pons y el infante.

El Sr. Presidente da cuenta de una comunicación de la Junta Diocesana de Acción Católica anunciando la próxima celebración de una Asamblea de Centros Católicos obreros. La Junta acuerda adhesion a la referida Asamblea, comunicándola así a la expresada Junta Diocesana.

Fueron aprobadas las siguientes cuentas: del Sr. Nació, de 131'95 ptas.; del Sr. Vinals, de 40 ptas.; del Sr. Guenella, de 18 ptas.; del Sr. Vila, de 48 ptas.; del Sr. Salmau, de 27 ptas.; del Sr. Mayol, de 21 ptas. y del Sr. Rebaté, de 15'95 ptas.

dió cuenta del fallecimiento del individuo de esta junta
D. Ramon Palau, acordándose como en acta la honra para
que ha desempeñado la junta por la pérdida de tan celoso y activo miem-
bro.

Finalmente se acuerda la celebración de una misa para cada uno
de los socios difuntos: D. Guido Arenas, D. Esteban Margues, D. Maria-
no Fortuny y D. Ramon Palau; avisándolo con oportunidad a las res-
pectivas familias.

Fue habiendo mas asuntos que tratar se levantó la sesión.

P. A. de la J. D.
Joaquín Guedes Aris.

Junta Directiva

Sesión del día 6 de Mayo de 1918.

Presidió D. Enrique Molar y asistieron los Sres. Troul, Romaguera, Niera,
Pons y el infante. Leída el acta de la última sesión quedó aprobada.

El Sr. Romaguera, dando cumplimiento a la misión que se le confirió
en sesión del 27 del mes último lee un proyecto de contrato que establece
las bases o condiciones a que deberá someterse el Consejo de la Sociedad,
Sr. Fernandez. Con algunas adiciones quedó aprobada. Se acuerda llevar-
la al Sr. Fernandez a fin de obtener su aceptación.

El infante dió cuenta de los preparativos realizados para la
celebración de la fiesta patronal; siendo aprobados.

A instancia de la "Agrupación Artística" fue nombrado director
de la misma D. José Ping y Rajas, consiguiéndole la subvención de 10 pe-
setas por función. En compensación a la expresada consecución fue acep-
tado el compromiso de la mencionada "Agrupación" de abonar por cada función,
a la junta, el importe de cinco pesetas por el consumo de electricidad en
el salón teatro y escenarios.